

《单词百科:organically是什么意思?organically怎么发音?organically的解释和用法》

英语单词organically是什么意思?organically怎么读?organically怎么发音?瑞鸿网为您整理了organically的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



organically怎么读

organically的读音:['ɔ: æn kl]

organically的意思

1、adv.器官上地，有机地;

organically的近义词

1、freely adv.自由地，自愿地;直率地;慷慨地;

2、gradually adv.逐渐地，逐步地;

3、healthily adv.健康地;

4、naturally adv.自然地;理所当然地;合理地;天生地;

5、progressively adv.前进地，日益增加地;逐步;

organically的双语例句

1、Some shops are bowing to consumer pressure and stocking organically grown vegetables.

一些商店迫于顾客的压力，开始供应有机蔬菜。

2、Many farms are jumping on the bandwagon and advertising organically grown food.

很多农场正赶潮流宣传有机食品。

3、The actual bridge evaluation criterion are combined with fuzzy evaluation organically.

把模糊评估与现行的桥梁评估规范有机的结合起来。

4、This article unifies the geometry simulation and the physical simulation organically together.

本文将几何仿真和物理仿真有机地结合在一起。

5、It is always best to choose organically grown foods if possible.

如果可能，最好还是挑选有机食品。

6、The master Sekotan shipbuilders grew their vessels organically.

赛寇特造船高手将这种船从地里种出来。

7、Two of the reports included foods that were not organically grown.

报告中两篇是关于非绿色生长的食品。

8、The aliens grow their technology organically.

这些外星人发展有机科技。

9、Are organically grown foods the best food choices?

绿色食品是最佳食物吗？

10、This food is grown organically.

这种食物是有机生成的。

11、 These tomatoes were organically grown.

这些番茄是用有机肥料栽培的。

12、 A: Switching over to organically grown cotton was a really big deal.

答: 改用有机的棉花花了我们相当大的心力。

13、 All ingredients are organically grown and wild crafted.

所有成分是有有机生成并且手工制造。

14、 Are we talking about organically-based cold fusion?

我们是在讨论基于有机结构的冷聚变 吗？

15、 Consumers are prepared to pay a premium for organically grown vegetables.

消费者已经做好准备为购买有机蔬菜多花钱。

以上是瑞鸿网为您整理的organically怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.ruihongwang.com/organically>